



Eine außergewöhnliche Neuinterpretation präsentiert sich auf der sechsten Etage. Denn hier entstand eine komplett neue Zimmerkategorie: Die exklusiven Lodge-Zimmer bestechen durch klares Design, Hightech-Komfort und edles Understatement. Aus den Bädern wurden wahre Wellness-Oasen geschaffen, die zum Verweilen einladen.

Von Ende Juni bis Anfang Juli 2009 wird die Wiedereröffnung dann offiziell gefeiert. Unter anderem mit einem Exklusiv-Konzert von Rainhard Fendrich.

Kennenlern-Angebote finden Sie unter www.interalpen.com ■

Alles NEU Schritt für Schritt zu neuem Glanz

Mit der Wiedereröffnung am 6. Juni 2009 hat das Luxusresort Interalpen-Hotel Tyrol bei Seefeld die umfassendsten Renovierungs- und Umbaumaßnahmen in seiner knapp 25-jährigen Geschichte abgeschlossen: Alle 283 Zimmer und Suiten wurden nach und nach samt Balkon und Außenfassade komplett renoviert und im modern luxuriösen Tiroler Stil kombiniert mit modernster Technik eingerich-

tet (Architekt: Philip Wohlfahrt, Zürich). Zusätzlich erhielten die Rezeption und die Kamin-Bar ein neues und moderneres Aussehen, der Outdoor-Tennisplatz wurde umfassend saniert und im letzten Bauabschnitt wurden die Hotelhalle und der davor liegende Alpengarten grundrenoviert sowie fünf neue Breakout-Räume geschaffen. In den Hochphasen arbeiteten bis zu 350 Handwerker im Haus.

Interalpen-Hotel Tyrol

Dr.-Hans-Liebherr-Alpenstraße 1
A-6410 Telfs-Buchen/Seefeld
Tel. +43 (0) 508 09 30
Fax +43 (0) 50 80 93 71 90
reservation@interalpen.com
www.interalpen.com

Lassen Sie Ihren
**GROSSEN
WAGEN**
in unserer
Garage ...



SCHLOSS VELDEN™

A CAPELLA HOTEL
VELDEN, AUSTRIA



... und genießen Sie unsere 6 Sterne.

www.schlossveldencapella.com